
JOSE ANTONIO CUBILES

La  Consejería de Cultura
del  Gobierno autónomo de
Canarias en rueda informati
va  celebrada ayer en la sede
del  Gobierno canario dio a có
nocer las estructúras básicas
de  ló que’ puede convértirse
en  festival de invierno euro
peo.

Dadas las características
de  la situación geo-turística
canaria  y  la’ oferta cultural
que de ella se puede deducir,
el  ‘consejero de Cultura del
Gobierno autónomo de Cana
‘rias, Alfredo Herrera Piqué, hi
zo  la  presentación de este
festival  musica! de Canarias
que,  según sus testimonios,’
tendrá carácter institucional.
Porque «en Europa y durante
el  invierno no  se  celebran
convocatorias de este porte y
de  esta línea».

Dentro de ese contexto, Hé
rrera Piqué puso de-manifies
to  que si había festivales ‘de
música  danza ‘en España
—resaltó en esté sentido el
de Granada— el que se inicia-,
rá en Canarias dentro del año
1985 ofrecía unas caracterís
ticas  objetivas de’diferencia
ción.

El consejero de Cultura dél’
Gobierno de Canarias brindó
esta sugerencia: «La tradición
canaria y su evolución cuen
ta  con dos conservatorios;
dos  orquestas amén de una
serie de agrupaciones corales

El Grujo Popular’
por la defensa del
documento canario,’
ante la CEE

EFE, Las Palmas

El pleno de la interparlamen
taria del Grupo Popular de agri
cultura, ganádéría y pesca, ce
lebrado en Madrid, acordó uná
resoluciónen la que se pide al
Gobierno’que defienda el docu.
mento apróbado por el Parla
mento canario en Ias’negocia
ciones conia’CEE. ,  ‘

ÓCR  pide explicaciones’
‘sobre los campamentos de
Tamadaba

Convergencia Canaria,Refor
mista a través de su represen- -

tante  en eI Parlamento de la
Comunidad autónoma, Grego
rio  Toledo,’ ha ‘solicitado  la,
comparecencia del consejero
dé  Cultura y Deportes del Gó
bierno autónomo con el fin de
que  informe al pleno de la cá
mara sobre los hechos’ aconte
cidos  durante el campamento’
de Tamadaba yen especial so
bre la inducción y autorización
‘para la cohabitación de jóve
nesy niñós deambos sexos en
las  casetas del campamento
sin  el previo permiso de, los pa
dres o tutores.

‘mará el 1 Festbal de Música de Canarias,
que se iniciará el 11, de enero ,del año
próximo, con un presupuesto estimati
vo de 30 millones de pesetas. La Conse
jería pretende utilizar que este certamen
incremente para Canarias su condición’

d’e inestimable valor». Desta
có  en su intervención, Herre
ra  Piqué-la importancia de
gontar con artistas canarios
de rango internacional. En tal
sentido  se’ encontraba, pre
sente el pianista Pedró Espi
nosa quien a su vez puso de
mánifiesto la importancía que
para este festival iba a téner
y  tendrá la intervención de ar
tistas  de la categóría de Ra
fael  Rémos o  Efigenia Sán
chez.

También resaltó el conseje
ro  de Cultura algo tan impor
tante  como que el año 1985
había’  sido  declarado año
europeo de la música porque
coincidía con las conmemora
ciones y celebraciones que se
han  de h,acer sobre Juan Se
bastián Bach, Haendel y Scar
latti.

Por’otra parte se destacó la
intervención del gran violinis
ta  Henryk Szeryng, de las ór
questas sinfónica y coros de
RTVE, de la  Filarmónica de
Gran Canaria, de la Sinfónióa
de  Tenerife, del’ Cuarteto de
Cuerda de Berlín, de ¡ Solisti
Veneti, de Christa Ludwig y
de los pianistas Justus Frantz
y  Christoph  Eschenbach.
Igualmente se destacó en la
,rueda informativa de ayer el
carácter  no elitista de esta
convocatoria.

El  montante presupuesta
rio  está previéto en unos 30
millones  de pesetas que se’

de «puente cultural entre las culturas»,
señaló Piqué. El óontenido musicológi
co, añadió el consejero, no será olvida
do, y se prevé la realización de conferen
cias paralelas a las intervenciones pro
gramadas.

canaL

‘Solicitada uná
subvención para
el acceso Las
Torres-Parque
Atiáñtico’

La  comisión municipal per
manente del Ayuntamiento de
Las  Palmas de Gran Canaria
decidió, en su reunión de ayer,
solicitar  del Programa de Ac-  -

ción Comunitaria, una subven
ción  de algo más de un millón
de  pesetas para la construc
ción de la vía de acceso desde
el  barrio de Las Torres al de
Parque Atlántico. Esta modali
dad  de subvención ‘a  la que
quiere acogerse él Ayuntamien
to  permitiría cubrir con dinero
estatal el 60% del coste de la
obra. El resto deberá financiar-
se  por !a v,ía municipal y con la
aportación veáinal.

La Permanente decidió, asi
mismo, solicitarde la Delega
ción  de Hacienda de Las Pal
mas el valor catastral del solar
de  San Francisco, petición re

-  mitida a los -concejales por la
comisión ciudadana que insis
te  en el destino público de es-
‘tos  terrénos. ,  -  -

También se acordó ayer so
licitar  formalmente al Ministe
rio  de Defensa’que ceda a Pa-,,
trimonio del Estado algunos te
rrenos que se verán afectados
por las obras de los tramos VI
yVIl  de la Avenida Marítima.
Tras  esta cesión, los  solares
deberán pasar.al MOPU, Minis
teno  que corre con la financia
ción  de la obra.

La comisión aprobó, de otro
lado, un proyecto por el que se
pretende,reforzar la inspección
municipal de renta, dotando a
este departamento de nuevas
dependencias y-material.  -

Por  último, la  Permanente,
escuchó un informe del conce
jal  de Servicios Municipales,
José Francisco Henríquez, so
bre  la  reciente aplicación de
nuevas medidas para la presen
tación de basuras por parte de
los vecinos. A juicio del conce
jal,  el’ balance es «bastante po
sitivo ya que se siguen obser
vando montones de basura, pe

-  ro no se carnina entré baéura».
Durante estos primeros días,- la
Policía Municipal está desarro
llando  unas tareas eminente
mente informativas, pero pasa
rá  muy prontó a denunciar a
aquellos vecinos que incum
plan  las nuévas normas.

Abiertas  las plicas para las
reformas de colegios

Un total de 53 proyectos de
-  reforma y mejora de colegios
-  públicos serán realizados este
año en Las Palmas de Grán Ca
naria dentro del convenio sus
crito  por el Ayuntamiento y la
Comunidad Autónoma de Ca
narias. A mediodía de ayer se
procedió a la apertura de plicas
a  la que han concurrido varios
licitantes.

-  Las 53 obras de reforma.y
mejora  en los colegios públi
cos tendrán un presupúesto de
250 mil!ones de pesetas, de los
que  200 son aportados por la
Comunidad Autónoma y 50 por
el  Ayuntamiento.
El  PCC pide centros de,
salud  -

El grupo municipal’comunié
‘ta  en el Ayuntamiento’ solicita
rá al pleno municipal, á través
de una moción, la cesión de te
rrenos  al  INSALUD’,para-la
construcción de centros de sa
lud  en diversos-barrios de la
ciudad.

Martes,
-   Q  24.de julio, 1984

La  Cónsejería ha organizado un completoprograma

Canarias

Cú’ltura , invierte: 30 ñiiIlonei
para el U Festival de Música

El Ayuntamiénto pidél a
Hacienda el Valor del
solar de San Francisco

El consejero de Cultura delGobiemo de,
Canarias, anunció ayer en Las Pálmas
de  Gran Canaria y en Santa Cruz de Te.
nerife, durante sendas conferencias de
Prensa celebradas en esas capitales, el
programa de Intervenciones que confor

L ___         ___                __

El consejero de Cultura, aparece durante la conferencia de Prensa de ayer en
la  capitalgrancanaria flanqueado a su derecha por el pianista Pedro Espinosa
y,  al otro lado, por un asesor cultural de su Consejería.

Acuerdo de la
interparlamentaria de:
agricultura, ganadería y,
pesca  ,

podrán sufragar dentro de loé  el ingreso por venta de locali
preciós y de los contextos y  ,dades que en ningún caso van
relación que se pueden esta-  a desbordar cualquier tipo de
blecer entre el presupuesto y  presupuesto habitual.  --

Por’ primera vez se ñegocia un convenio Íaboral

El-,AyUñtamiento pretende -ácercar
‘la Banda Municipá! a los ‘barrios,
A partir del 1 de septiembre comenzará-una nueva programación que incluye
un total de 50 conciertos  ‘  -‘  -  ‘  ‘  ‘  ‘  ‘  -

C.S.   Medina, prevé doblár las ho- ‘  paleé han contemplado este,
ras  de trabajo de los miem-  año un aumentode cinco mi-

Por primera vez en toda su  bros de la Banda hasta situar-  llones de pesetas para la Ban
historia, la Banda Municipal  las a veinte por semana. Con  da de Música, dé tal manera’
de  Música de Las Palmas ten-  ello se pretende favorecer una  que se puedan conseguir es
drá convenio laboral si llegan  mayor dedicación de los pro-  tas mejoras y se amplíe con-
a  buen término las negocia-  fesores, con lo que se conse-  siderablemente el número de

‘ciones  que actualmente sos-  guirá mejorar la calidad de la  profesores ue  la integran.
tienen los representantes sin-  Banda. Dentro de estas’vein- -  Así, según afirma Francis
dicaleé  con el  concejal de  te horas se incluirán cinco en-  co Medina, se tiende a contar
Personal, Francisco Medina,  sayos didéaticos semanales a  con unos cincuenta miem

-  El  nuevo convenio incluye,  celebrar en el  teatro Pérez  bros  —en la  áctualidad la
aparte de’las correspondien-- Galdós. Se trataría, de pros-  Banda está formada por37—
tes  mejoras salariales, ‘un ‘  perar, de una experiencia des-  para reforzar, de esta manera,
auméntode.plantillayun,nue- tinadaalosescolaresdelais-  ciertos grupos de instrumen
yo  programa ,de actuáciones  la para’ -imbuirles sentimien-  tos y añadir otros nuevos. En
con el que se pretende aóer-  tos musicales.  -  estos últimos está en proyec
car  la, música al ciudadáno.  ‘  ‘  -‘ ‘‘  --También’se proyecta la ce-   to introduciralgó de cuerda,
-  Representantes dela’Fede-, lebración de 52 conciertos do-   con violas y violines, y refor
ración’ de Servicios Públicos   minicales en lugares abiertos   zar el contrabajo.
de  UGT y el cónceJal de Per   tales óomo los jardínes dé Do-     El concejal de  Personal,’

-  sonal del Ayuntamiento; Fran-   ramás, elparquedé Santa Ca-   que’se ha mostrado optimis
cisco  Medina, mantieneñ-es-  talma, San Telmo, etcétera.   ta ante la  nueva programa
-to,s dias reunions tendentes   Los barrios périfértcos de la   çión prevista, ha afirmado que
‘á  la’ firma del convenio para   ciúdad también se verán bé-   lapolítica cültural del Ayun
que éste pueda entrar en vigor   neficiacios por este- nuevo gi-  - tamiento va a -propiciar una
el  día 1 de septiembre —to
dos los miembros de la-Ban-  - ro  que se preteiide dar a la’   mayor presencia de la Banda
da disfrutarán sus vacaciones,’ Banda ya que están previstos  en la, calle».  ‘  ‘en  ellos un totál de 11 con-durante el mes de agosto—.  ciertos.                                   -      La,Banda Municipal de Mú

El  proyecto de convenio,                                    -           sica’de Las Palmas está din
‘según explicó ayer Francisco  Loé presupuestos munici-  gida por Felipe Amor Tobar.

‘
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